

Mühlheimer Nachrichten, Freitag, 2. Juli 2010

"Alles dreht sich um ... das Alltagsradeln am 03. Juli 2010"

Über dreißig Fachgeschäfte in Mühlheim, Dietesheim und Lämmerspiel erwarten ihre radelnden Kunden mit Erfrischungen, Überraschungen und besonderen Angeboten. Morgen heißt es in Mühlheim: „Alles dreht sich um ... das Alltagsradeln!“ Metzgereien, Bäckereien, Feinkostläden und Gastronomiebetriebe aber auch Reisebüros, Modegeschäfte, Apotheken und Anbieter von Geschenkartikeln werben um die Radfahrer. Wer sich als radelnder Einkäufer in drei Geschäften abstempeln lässt, nimmt an der Verlosung attraktiver Preise teil. Informationen finden Sie unter www.muehlheim.de unter „Ab in die Mitte“. Los geht es ab 09.00 Uhr.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de